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Neuer Norma Markt feiert Richtfest  

Die Baustelle am Bahnhof nimmt deutliche Gestalt an. Am Mittwochmittag hatte die Projektleiterin 

zum Richtfest eingeladen. Für gut eine Stunde ruhten die Bauarbeiten und man feierte das Etappenziel 

entsprechend. Der neue Ankerpunkt an zentraler Stelle in der Innenstadt warten mit einer 

lichtdurchfluteten Großzügigkeit auf, die es so in der vielfältigen Diskounterwelt in Tangerhütte noch 

nicht gibt. Mit dabei sind auch großzügige Flächen für eine Fleischer und Bäcker. Diese lassen schon 

erahnen auf welch nettes Plätzchen die zukünftigen Kunden sich freuen dürfen.  

Ungewöhnliche für einen Diskounterbau ist die Erweiterung von Straßeninfrastruktur. Die Zuwegung 

der Schnittstelle wird aufgeweitet und soll so für einen besseren Abfluss der Verkehrsströme sorgen. 

Ursprünglich hatte man sich auch für die Ansiedlung eines Drogeriemarkts eingesetzt, aber das 

Kaufkraftpotential der Tanger-Region konnte Rossmann nicht überzeugen. Selbst vorgetragene 

Unterschriftenaktionen an die Geschäftsleitung beeindruckten diese nicht. 

Dennoch waren alle Gäste am Mittwoch froh über die Umsetzung, die lange auf sich warten ließ. Seit 

2014 wird die Idee diskutiert und hatte viele Hürden zu nehmen. Bürgermeister Andreas Brohm lobte 

das Engagement der Projektleiterin Jennifer Gores. „Ich bin sehr beeindruckt von Ihrer Hartnäckigkeit 

und Ihrem Durchsetzungswillen und freue mich, dass endlich wieder moderne Ladengeschäfte mitten 

in die Stadt kommen“ und weiter, Ich glaube an dieser Stelle gibt es der Stadt auch ein schönes 

ansehen.“  

Die Projektleiterin zeigte sich auch glücklich mit dem Erreichten. Und bedankte sich bei allen 

Beteiligten für die geleistete Arbeit und den Einsatz. Ein Lob ging auch nochmal an die Verwaltung der 

Einheitsgemeinde für die gute Zusammenarbeit. 

 Aktuell kommt man gut voran und hofft vor den Sommerferien eröffnen zu können.  

 

 

 


